

Telefónica ultima la renovación de los derechos audiovisuales de la NBA y la F-1

La telecos espera firmar los nuevos contratos durante las próximas semanas, a la espera de resolver los últimos flecos con la liga norteamericana de baloncesto y Liberty Media.

Palco23

28 ago 2020 - 17:33

Telefónica está un paso más cerca de mantener en su oferta dos de las competiciones estrella de su parrilla televisiva. El operador de telecomunicaciones ultima la renovación de los derechos audiovisuales de la NBA y la Fórmula 1, según informa *El Español*. Los contratos de ambas competiciones finalizan en esta temporada y el operador espera firmar la renovación a lo largo de las próximas semanas las próximas semanas, una vez resuelva los últimos flecos con la liga norteamericana de baloncesto y Liberty Media, gestora del Mundial de Automovilismo.

En ambos casos, la renovación permitiría a Movistar+ emitir la NBA y la Fórmula 1 durante las tres próximas temporadas. De este modo, retransmitiría el Mundial de F-1 en el regreso de Fernando Alonso a Renault, así como el debut de Carlos Sainz con Ferrari.

El acuerdo con la NBA permitirá a Movistar+ seguir emitiendo la principal competición de baloncesto del mundo, que empezó a retransmitir en 1995 y, desde entonces, no ha faltado a su cita con el baloncesto norteamericano.

Telefónica es el operador que tiene los derechos televisivos de LaLiga hasta 2021-2022, por los que paga 3.421 millones de euros por un ciclo audiovisual de tres años, que ha empezado en 2019-2020. Además, en los últimos meses ha hecho oficial que Movistar+ ha renovado los derechos en exclusiva en España de la Champions League y la Europa League para el ciclo 2021-2024 por más de mil millones de euros.